

jour, elle disparut. On la chercha en vain. Elle était allée pleurer ses péchés et se préparer à la mort dans une cellule du mont des Oliviers. Ce fut là qu'elle fut reconnue, deux ans après, au moment même où elle venait de rendre le dernier soupir. Heureuse pénitente ! Elle a mérité par ses larmes le titre de sainte Pélagie.

Répétez souvent ces paroles :

O mon Dieu, je voudrais mourir de douleur en voyant que je vous ai offensé, vous qui êtes la bonté infinie. Ce n'est pas tant l'enfer, que votre amour, qui me fait pleurer mes péchés.

Malheureux péchés qui m'avez fait perdre mon Dieu, je vous déteste, je vous hais,.....

Priez pour bien régler vos comptes avec Dieu. *Hâtez-vous* de faire venir le prêtre ; ne craignez nullement de le déranger ; et sans attendre qu'il vous prévienne, dites-lui : "Mon Père, je désire me confesser." Si, pendant votre vie, vous avez négligé la grande affaire de votre salut, priez-le de vous aider à faire une confession générale. Oh ! que la confession générale est utile pour mettre en bon état la vie d'un chrétien ! Sachez bien que *ce sont des comptes pour l'éternité*, et conséquemment soignez-les comme devant bientôt les rendre au tribunal de JESUS-CHRIST. Purgez votre cœur de toute affection mauvaise,